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棚底地区振興会

で
順
調
に
仕
事
は
捗
り
ま
し
た
。
 

 
中
で
も
、
ウ
ォ
ー
ク
ラ
リ
ー
コ
ー
ス
の
登

山
道
は
倉
岳
山
を
目
指
し
て
登
ら
れ
る
町

内
外
の
皆
さ
ん
に
桜
並
木
と
眼
下
の
絶
景

を
満
喫
し
て
頂
き
た
い
。
そ
の
た
め
に
倒

木
、
落
ち
葉
、
落
石
な
ど
で
滑
り
や
す
く
危

険
な
場
所
の
除
去
作
業
を
重
点
的
に
進
め

ま
し
た
。
 

 
ま
た
、
今
回
は
特
に
花
壇
の
整
備
に
も

協
力
し
て
貰
い
ま
し
た
。
棚
底
地
区
の
玄

関
口
で
と
て
も
目
立
つ
場
所
な
の
で
、
過

去
に
も
何
回
と
な
く
花
の
植
栽
等
で
議
論

を
重
ね
て
き
た
経
緯
も
あ
り
ま
す
。
振
興

会
と
し
て
は
、
会
員
み
ん
な
で
景
観
保
持

に
努
め
る
と
と
も
に
、
地
域
に
も
関
心
を

も
っ
て
頂
け
る
よ
う
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
募
集

を
も
考
え
て
い
ま
す
。
花
壇
作
り
に
賛
同

い
た
だ
け
る
方
、
是
非
ご
一
報
く
だ
さ
い
。
 

 
次
回
は
５
月
に
美
化
作
業
を
予
定
し
て

い
ま
す
。
本
当
に
お
疲
れ
様
で
し
た
。
 

 
今
回
の
草
刈
作
業
は
、
役
員
の
皆
様
に

何
度
も
負
担
を
お
掛
け
し
な
い
配
慮
か

ら
、
四
月
に
予
定
さ
れ
て
い
る
ウ
ォ
ー
ク

ラ
リ
ー
の
登
山
道
清
掃
作
業
を
併
せ
て

実
施
し
ま
し
た
。
朝
７
時
か
ら
役
員
約
５

０
名
が
参
加
し
、
３
班
に
分
か
れ
て
同
時

進
行
で
作
業
を
開
始
し
ま
し
た
。
花
壇
に

は
健
康
福
祉
、
棚
底
城
跡
に
地
域
づ
く
り
、

倉
岳
山
登
山
道
に
自
治
環
境
、
体
育
部
会
。

そ
の
外
数
名
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
方
は
、

そ
れ
ぞ
れ
手
薄
な
と
こ
ろ
に
入
っ
て
貰

い
ま
し
た
。
範
囲
が
広
く
、
作
業
内
容
も

様
々
だ
っ
た
が
、
皆
さ
ん
慣
れ
た
手
つ
き

 

 ３月１８日（水）くまもと・むら再生フォー

ラムが熊本県立劇場で行われ、倉岳トレイル

クラブ（代表者 稲田 哲さん）が「くまもと

里モンプロジェクト顕彰」で表彰されました。 

 同クラブは、平成２４年５月に設立され、

倒木の撤去や除草作業をしながら、倉岳の

自然登山道を復元されました。倉岳六峰アル

ペンルートを開通し、毎月第３日曜に月例登

山会を開催するなど、倉岳の自然的魅力発

掘に地道に活動されています。 

 今回そういった取り組みが、都市農村交流

による地域活性化に新しい手法を構築したと

いう点が高く評価されての受賞です。心からお

祝い申し上げます。おめでとうございました。 

「表彰状」と副賞のくまモンをもって祝勝会の宴
でハイポーズ。写真左（トレイルクラブのみなさ
ん）と上（稲田代表と迫本さん） 

写真右上から、花壇
に苗を移植中の会員、
その下は、葉山の林
道の清掃、左下は作
業前、事務局の説明
を聞く参加者。 



 

293

３月末

755

　人口動静

世　帯　数 人　　口

２月末 ３月末

466（－1）

２月末

1,113

749（－6）

棚　底 491 492（＋1） 1,186 1,185（－1）

浦
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293（0）

1,104（－9）

合　計 1,251 1,251（0） 3,054 3,038（－16）

宮　田 467

主な行事予定 

 ４月 ９日（木 ）倉岳小、中、高入学式 

 

 ４月１０日（金）倉岳町戦没者追悼式 
 
 ４月１２日（日）熊本県議会議員選挙 
 
 ４月１８日（土）倉岳文化協会文化祭 
  
 ４月未定    棚底地区振興会総会予定 

 熊本県内で桜と言えば南阿蘇村の「一心行の大桜」が真っ先に

思い浮かぶほど有名です。樹齢約４００年以上で、樹高 １４

ｍ、幹回り７ｍ、枝張２１ｍから２６ｍという見事な威容を誇っ

ています。毎年約２０万人の観光客が訪れているそうです。 

 ところが、倉岳町内にも「一心行の大桜」にも負けないくらい立派
な桜があるのをご存じですか。棚底２区（上揚地区）迫本区長
さんの所有地に、今年もＴＫＵからも取材に来られ、3月27日に
放映ばかりの見事なソメイヨシノです。最近では、地元の有志が
「美月の大桜」という標識を立てていますので、すぐ判ると思います。 
 迫本区長さんのお話では、３５年ぐらい前に庭に植えてあったも
のを現在地に運んできたから樹齢は、推定５０年弱だろうというこ
とです。幹回りは約２、４ｍで特に目立たないけど枝張に特徴が
あります。（写真参照）来年は、是非、一度見に行って自分の
目で確かめてください。 
  

 
昨
年
四
月
の
役
員
交
代
か
ら
早
く
も
一
年
を
過
ぎ
よ

う
と
し
て
い
ま
す
。
そ
の
間
、
役
員
の
皆
様
に
は
、
各
部

会
の
事
業
運
営
に
ご
協
力
頂
き
有
難
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
 

 
当
日
は
、
平
成
二
六
年
度
の
事
業
総
括
、
新
年
度
の
事

業
計
画
な
ど
沢
山
の
協
議
事
項
が
あ
り
ま
し
た
。
ま
ず
、

共
通
の
議
題
と
し
て
棚
底
城
跡
の
管
理
業
務
受
託
方
法

の
変
更
に
つ
い
て
、
次
に
倉
岳
石
垣
散
策
ト
イ
レ
の
清
掃

管
理
な
ど
執
行
部
提
案
事
項
を
協
議
し
ま
し
た
。
い
ず
れ

も
、
役
員
の
皆
さ
ん
に
負
担
の
増
え
る
内
容
だ
け
に
慎
重

に
検
討
し
て
頂
き
ま
し
た
。
 

 
ま
た
、
振
興
会
で
管
理
し
て
い
る
花
壇
に
つ
い
て
も
、

こ
れ
ま
で
何
回
と
な
く
議
論
を
重
ね
て
き
ま
し
た
が
、
い

よ
い
よ
「
ア
ジ
サ
イ
」
を
中
心
と
し
て
一
歩
前
に
進
む
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。
こ
れ
ら
は
、
新
年
度
の
事
業
と
し
て

役
員
全
体
で
取
り
組
む
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
 

 
以
上
の
協
議
が
済
ん
だ
あ
と
、
各
部
会
ご
と
に
分
か
れ

て
二
六
年
度
の
事
業
総
括
、
二
七
年
度
の
事
業
計
画
に
つ

い
て
話
し
合
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
現
在
の
役
員
体
制
に

な
っ
て
初
め
て
の
予
算
編
成
を
兼
ね
た
事
業
案
づ
く
り

で
、
会
議
が
長
引
く
だ
ろ
う
と
想
定
し
て
い
た
が
、
案
外

ス
ム
ー
ズ
に
進
行
で
き
ま
し
た
。
お
疲
れ
様
で
し
た
。
 

 
あ
と
は
、
振
興
会
最
大
の
イ
ベ
ン
ト
「
倉
岳
ウ
ォ
ー
ク

ラ
リ
ー
」
を
残
す
だ
け
で
す
。
倉
岳
の
自
然
と
文
化
を
満

喫
し
て
頂
け
る
よ
う
全
力
を
挙
げ
て
頑
張
り
た
い
と
思

い
ま
す
。
 

今年も見事な花を咲かせた「美月の大桜」 

  挨拶される松高会長 

各部会ごとに真剣に討議される会員 


